

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.815

Precio: 70 céntimos

CEUTA, MIERCOLES 8 DE AGOSTO DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millan Astray, núm 7—Teléfono 7-9-9

EDITORIAL

La reciente alocución de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador general de las Plazas de Soberanía, en el Palacio Municipal de Ceuta, es un clarín de combate que ha sonado en la ciudad. Ceuta lo necesitaba. Y S. E. ha tocado con sencillez, pero en forma concisa, concreta, tajante, distintos aspectos de carácter vital para Ceuta.

Ha manifestado el teniente general García-Valiño que los Institutos de Ceuta y Melilla son las cabeceras espirituales de nuestra Zona de Protectorado. Es decir, los focos de cultura hispánica, cuyo reflejo ha de vitalizar el progreso espiritual de la Zona. Ceuta y Melilla recaban para sí la primacía de adelantadas del espíritu y de la influencia española a que son acreedoras por su posición geográfica, su historia y sus características especiales. Porque precisamente ahí está la razón de ser de nuestras Plazas de Soberanía.

Ahora hay que movilizar las fuerzas del espíritu en Ceuta. Hay que levantar la bandera de nuestra espiritualidad y hacernos dignos de ser cabezas espirituales de la acción de España. Al modificarse el rango de nuestros Institutos hay que variar el sistema y los métodos. Dar vida nueva, impulsos nuevos, recoger los valores de la ciudad y con voluntad y decisión, con esa misma voluntad y decisión que es la mejor virtud de S. E.: abrir los cauces culturales a nuevos horizontes.

Ceuta, en la conjunción de dos mundos que hoy tienden a unirse, de dos civilizaciones que tan compenetradas han estado y están, Ceuta, cuya historia en su postura de cabeza cultural está en las justas y adecuadas condiciones para emprender rapidísimamente la marcha. Un primer paso, digno de consideración, sería crear en Ceuta una Universidad de verano hispano-marroquí, a imagen y semejanza de las que existen en Santander, con carácter internacional, en Cádiz, etc.

Estos cursos de verano tendrían un campo de acción inmenso, y sus repercusiones para nuestra influencia espiritual en Marruecos sería de extraordinario alcance. Además, sería el prelude de la creación en Ceuta de un Centro Universitario que es hoy una necesidad indiscutible dado el desarrollo y el avance de los estudios, tanto de los españoles como de los marroquíes.

¡Ceuties! Ha sonado la hora de Ceuta en el reloj de nuestra esperanza nunca abandonada, de nuestra fe inextinguible, en la razón de nuestra postura siempre firme.

Voluntad y decisión. Colaboración fiel y leal con el teniente general García-Valiño, que, como un ceuti más, ha prestado su inmenso apoyo a la ciudad, respaldando con la autoridad de sus enérgicas palabras a Ceuta como cabecera espiritual de la Zona de Protectorado.

LA ESCASEZ DE PAPEL DE PERIODICOS ES CADA DIA MAS GRAVE

El director de la UNESCO hace un llamamiento para resolver el problema

París, 7.—El director general de la UNESCO (Organización cultural, científica y de educación de las Naciones Unidas), Bodet, ha hecho un llamamiento urgente a las 64 naciones miembros para que resuelvan la escasez mundial de Papel de periódicos.

“La escasez de papel se hace cada día más aguda en todo el mundo —dice—. El aumento acelerado de los precios agrava esa situación y la desproporción de los suministros en varios países aumenta el desequilibrio internacional. Sería inútil ir contra el analfabetismo y difundir la instrucción escolar para llegar a una mejor comprensión por medio de los periódicos, si los mismos carecen de los medios indispensables para expresar sus pensamientos”.

Bodet sugiere a los miembros de la UNESCO la adopción de estas dos medidas: 1) Au-

mento de la producción de papel de periódicos, principalmente mediante el empleo de nuevas materias primas y facilitando, a través de acuerdos internacionales, inversiones a largo plazo; 2) Distribución más equitativa de los actuales recursos de papel de periódicos, en tanto la producción no responda a las necesidades de cada país.—EFE.

FARLEY regresa a EE. UU.

“España es un país en el que podemos depositar plena confianza” dijo

(Información página 6)

DURA NOTA DEL GENERAL RIDGWAY A LOS JEFES ROJOS

Pone en duda que las violaciones de la neutralidad en Kaesong sean accidentales

Exige garantías rigurosas antes de proseguir las conversaciones de armisticio

Tokio, 7.—El general Ridgway ha vuelto a Tokio después de visitar el aeródromo de Romaki, cerca de Nagoya, donde habrá visitado a su esposa que se halla en una isla cercana, famosa por la pesca, mediante unas aves llamadas cormoranes.—EFE.

RIDGWAY PIDE GARANTIAS ANTES DE REANUDAR LAS CONVERSACIONES

Tokio, 7. (Urgente).—El general Ridgway ha advertido hoy martes a los comunistas que duda de que sus violaciones de la neutralidad del territorio de Kaesong fuesen accidentales y añade que tendrá que recibir garantías más rigurosas antes de que puedan reanudarse las conversaciones.—EFE.

LA NOTA DE RIDGWAY A LOS JEFES ROJOS

Tokio, 7.—El comandante supremo de las Naciones Unidas en el Extremo Oriente, general Ridgway, en su dura nota de hoy dirigida al jefe nortecoreano Kim Il Sung y al general chino Peng Teh Suai, dice:

“He recibido y tomado nota del contenido de su mensaje del 6 del mes actual en el que ustedes, “de nuevo” (subraya-

(Pasa a la página 7.)

(Pasa a la página 7.)

OFENSIVA de PAZ

Shvernik, presidente de la URSS, propone a Truman un pacto antibélico de las cinco grandes potencias

Da a conocer al pueblo norteamericano la resolución aprobada por el SOVIET SUPREMO

Comprende la prohibición de armas atómicas y limitación de armamentos.

Llega a Abadan la delegación británica, con Harriman

Abadán, 7.—Policía armada y tropas se encuentran en estado de alerta en todos los cruces de esta población, mientras la delegación británica, presidida por Richard Stokes y el enviado norteamericano Harriman, inspeccionan este centro petrolero.

Las fuerzas están dispuestas para impedir toda posible manifestación antibritánica. No se señalan incidentes. La misión británica llegó esta mañana en avión procedente de Teherán, para conferenciar con las autoridades persas y británicas y para recibir seguridades sobre el terreno de que los peritos y técnicos petrolíferos ingleses que trabajan aquí, estarán protegidos.

La misión investigará también (Pasa a la página 7.)



Reunión en Gibraltar de los mandos navales después de las pasadas maniobras en aguas del Mediterraneo.

Rincón de la ciudad

Lamento tener que insistir sobre este asunto: Ceuta no está limpia. Así lo dice, y es cierto, la opinión pública.

Sobre el muro de la pasividad, golpeamos una vez más. ¿Sonará la voz en la opacidad del papeleo?

Recurramos a la estadística.

Hay más de ochenta empleados en la limpieza municipal. Hay aproximadamente unos diez kilómetros de calles, es decir, que a cada barrendero le toca barrer ciento veinticinco metros de calle en jornada de ocho horas, o sea, a quince metros con treinta y siete centímetros por hora. ¿Es mucho trabajo?

Cuando se ve a un ser abandonado, sucio, harapiento, comido por la miseria, se piensa en que ese ser, antes de su abandono físico, ha incurrido en el abandono espiritual.

Ceuta está en el lindero entre el abandono espiritual, lease pasividad y el abandono físico, lease suciedad.

Es necesario una vigilancia constante, un esfuerzo permanente en este aspecto fundamental de la vida ciudadana.

Es lamentable que tengamos que insistir sobre esto, pero mucho más lamentable es que no se haya puesto remedio.

«Cuando faltan medios, debe sobrar voluntad.»

Así como la limpieza del cuerpo y del alma es un deber para consigo mismo, la limpieza de las ciudades es un deber y una responsabilidad pública.

Una ciudad sucia da la misma impresión que un mendrugo comido de moscas.

F. ARDANAZ

Información Municipal

Felicitación al nuevo administrador de la Zona de Tánger

En el día de ayer el Ilmo. señor alcalde ha cursado a don José Luis Archer, nuevo administrador de la Zona de Tánger el siguiente despacho telegráfico:

«Día toma posesión Administración no puede faltar efusiva y cariñosa felicitación ciudad hermana Ceuta unida historia Tánger quien ruega Santísima Virgen quien ruega pira gestión tan dignamente a V. E. encomendada. Uno mis personales buenos deseos como alcalde como hermano en nuestra muy amada Virgen y particularmente

APOLO CINEMA

HOY, DESDE LAS CINCO Bengala Films presenta en reposición copia nueva A la gran artista de Folklore andaluz

JUANITA REINA en

MACARENA

con Miguel Ligeró y la Gitana Blanca

TERRAZA APOLO

DESDE LAS 9.30 JUANITA REINA en

MACARENA

ofreciéndome incondicionalmente. Dentro breves días tendré honor girarle visita. García Arrazola. Alcalde».

Electricidad automóviles, Carga de Baterías

Puesta a punto de motores, Garage y Estación de Servicio «AFRICA»

Restaurante "La Terraza"

Sito en la Plaza vieja) Exquisitas raciones con un buen vino y rica cerveza de barril. Se sirven cubiertos completos por 15'00 pesetas

Cine ASTORIA

JADU Temporada de verano Hoy desde las 5. A petición de numerosos musulmanes la gran producción egipcia, hablada y cantada en árabe:

MI CORAZON ES MI GUIA por La'a Mourad.

CEUTA AL DIA

LA GRAN NOVILLADA DEL DIA DOCE Miguel Montenegro y Enrique Vélez, han pasado a la categoría de novilleros punteros

Leemos en la "Hoja del Lunes", de Valladolid, la siguiente crónica, que, por su interés, reproducimos: "Por merecimientos, Miguel Montenegro se ha situado en la cabeza de esta crónica. El muchacho granadino lleva dentro de sí un genio torero y pocos años le colocan en un camino de amplios horizontes y de posible gran figura en los ruedos; tiene alma, intuición, alegría y buena planta; pero, por si fuera poco, demuestra, además, que posee un corazón de fenómeno y una inteligente precocidad para concebir el toreo

con la mejor armonia y buen estío. Domina las tres suertes y sabe catar en la elección de los espectadores con la sinceridad que le prestan su juventud y la virginidad de un artista completo."

Sobre Enrique Vélez "Patria", de Granada, recientemente manifestó que "torea maravillosamente a la verónica, jugando los brazos con soltura e imprimiendo temple a los lances. Con la muleta sacó unos ayudados por alto muy buenos y quieros. Tanda de naturales y manoleínas muy Lueñas".

ENFERMO
Se encuentra enfermo el secretario general de la Delegación Gubernativa, don José Ferris Ubeda.

PETICION DE MANO
El pasado día 5, festividad de Nuestra Señora de la Asunción, en el domicilio de los señores González-Conde, y para el teniente veterinario con destino en esta Plaza don Fernando López del Amo Santamaría, ha sido pedida la mano de la señorita María Dolores González Pérez, hija del teniente coronel de Sanidad don Juan González Alvarez.

Hizo la petición, en nombre de los señores López del Amo-Santamaría, don Francisco Servet Adruá, cruzándose entre los novios valiosos regalos y siendo obsequiados espléndidamente los asistentes.

ONOMASTICA
Ayer, festividad de San Cayetano, celebró su onomástica el veterano periodista D. Cayetano González de Novelles y Moya.

VIAJEROS
Regresó a Madrid el excelentísimo señor Presidente de la Sala Segunda del Tribunal Supremo de Justicia, D. José Casado García.

Tuvimos el gusto de saludar al Rvdo. P. D. Jose Mainé Vaca, que estuvo en Ceuta con la lucida peregrinación de Tarifa para asistir a los actos religiosos celebrados el pasado día 5, en honor de nuestra excelsa Patrona, la Santísima Virgen de Africa.

A la Península marchó el oficial administrativo de este Ayuntamiento, D. Emilio García Herreras. Buen viaje.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA
8 de agosto, miércoles.— Santos Ciriaco, doctor; Largo, Esmaragdo, Marino, Eleuterio, Leónidas, Hormisdas, mártires; Emiliano, Mirón, obispos; Severo, presbítero, confesores. Misa de santos

(Pasa a la página 7.)

Doctor CANO TORRES
ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo
CONSULTA DE 4 a 8
Falange Española, 63. Teléfono, núm. 546
Laboratorio de análisis, General Yagüe, 5. Tlf. 786

Comercial Gares, S.L.
MATERIALES PARA CONSTRUCCION
Plaza de Abastos vieja, 3 Teléfono 781 CEUTA

GUIA MEDICA
MEDICOS ESPECIALISTAS

CIRUGIA GENERAL
Doctor Enrique Ostalé
Domicilio, Falange Española nº. 11, Tel. 319. Consulta de 1 a 3

MEDICINA GENERAL
Doctor González Azcune
Domicilio General Franco nº. 12, Tel. 166. Consulta de 5 a 7

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS PUERICULTURA
Doctor Navarro Martínez
Domicilio General Yagüe 12 nº. Consulta de 5 a 7

Programas CERVANTES

TERRAZA
9.30 y 11.30
Nini Marshall en su mejor película
CARMEN
La más comica de todas

ESTADIO
En ULTIMO DIA DESDE LAS CINCO Suevia Films presenta una verdadera superproducción española
TEATRO APOLO
de Rafael Gil con Jorge Negrete y María de los Angeles Morales
¡El mayor homenaje a nuestra música!

para Hoy ESTADIO
9.30 y 11.30
Dana Andrews Jane Wyatt en
EL JUSTICIERO
(20th Century Fox)

LOCION DE AZUFRE VERI, caída del cabello, seborrea y caspa
"Perfumería ROMA Cervantes 8. - Teléfono, 883

NUESTRAS CRONICAS EN EL MUNDO

"Yo fui estudiante en la URSS" UNO SOLO,

"Mi historia - dice Gaio Petrovitch - empezó en Zagreb y acabó en un batallón de trabajadores"

Y ESTE EN LA CARCEL

Por la liberación de Vogeller pagaron los Estados Unidos a Hungría millones de dólares. ¿Cual será el rescate de Willian N. Oatis?

Londres al día (Servicio especial de nuestro periódico). Gaio Petrovitch acaba de llegar a su tierra de Croacia, después de haber pasado una larga temporada en la URSS.

—Yo fui estudiante en Rusia —es el título de una obra en vía de publicación—. Y volví a mi casa después de una larga estancia en un campo de voluntarios. Allí estuve trabajando como caminero en la conservación de carreteras.

Los hechos ocurrieron así: un buen día Petrovitch llegó al campamento de los jóvenes adictos al régimen y allí le dieron la noticia entre grandes exclamaciones de júbilo: estaba destinado para ir, como becario, a estudiar a Rusia. Y allí fue en avión lo que para él constituía un sueño, y con la promesa de enviar cuidadosamente sus impresiones a sus camaradas yugoslavos, a sus padres, hasta a su novia. Pero en cinco o seis años que allí se pasó apenas si pudo escribir otro número igual de cartas. Su padre le reprendió amargamente, y su prometida se dio por olvidada.

—AL LLEGAR A MOSCÚ

*Pocos días antes de la revolución de octubre cayó en Moscú: impresionaron sus calles largas, sus plazas majestuosas, sus museos, sus galerías...

Y, sobre todo, el desfile: aquel día la plaza Roja estaba sensacional. Nunca había visto multitudes tan grandes, gritando todas a una voz. ¡Hurra al gran Stalin, larga vida para la URSS!!

—No vayáis a creer —le dijeron al salir de su país— que la URSS es el país donde corre la leche y la miel como los ríos; hay destrucciones, restos de la pasada guerra mundial.

Sin embargo, pronto debieron comprender que el nivel del estudiante de la URSS es mucho más bajo de lo que se puede imaginar en cualquier país de Europa.

Se le alojó en el "Opehtichgite", una residencia de estudiantes, enorme construcción de ladrillo, con habitaciones de dos metros cuadrados, separadas por tabiques ligeros, que lo que se dice en una puede oírse en las cinco o seis habitaciones contiguas. En cada una de ellas se acomodaban cuatro estudiantes. No había mesas y las ventanas eran minúsculas.

Mostró su extrañeza al director: contestóle éste que en el país había ciudades universitarias mucho mejor preparadas, y que ésta había sido construida por un saboteador, enemigo del pueblo, que pagó su culpa con el fusilamiento. La explicación no era nada satisfactoria.

Un buen día se le trasladó a la universidad del estado de Leningrado: allí las habitaciones eran mayores, de forma triangular con tres estudiantes en cada una, y cada

uno con su cama correspondiente. Esta no tenía ni mantas, ni colchones de lana, sino un jergón de paja.

El estudiante ruso está peor vestido que el extranjero, lleva siempre blusa militar o azul, como los obreros metalúrgicos.

—Tú no conoces a los rusos —le dijo uno de ellos—, la comida aquí está confeccionada con datos científicos; es poco lo que se te da, pero muy valioso; está calculado conforme a los mejores datos.

El estudiante habló en serio, pero al terminar su perorata todos rusos y no rusos, soltaron la carcajada.

En Moscú abundan ladrones y mendigos.

—Cuide —le dijeron al llegar— sus maletas si quiere que no desaparezcan si las deja en el suelo, lo mismo que si las pone entre sus pier-

nas, jamás las volverá a ver. Más sorprendente aun es el número de mendigos; persiguen a los estudiantes mañana y tarde al ir o venir de las facultades. En el "Metro" pasan de viajero en viajero, con ese cuidado propio de los cobradores.

—ESTUDIANTES Y PROFESORES

Estudiantes y profesores desaparecen inexplicablemente de las salas. Un día preguntó Petrovitch, a una muchacha de la juventud comunista, qué había sido del profesor Moshilov:

—Se ha ido; era un enemigo del pueblo y un espía.

—Pero si enseñaba marxismo —replicó el estudiante.

—Eso nada quiere decir. Y, además, era judío.

LOPEZ MAC M'ILLAN

Washington al día (Servicio especial de nuestro periódico).—En Praga no quedan ya periodistas occidentales; es decir, aun hay uno y está en la cárcel, Mr. Williams N. Oatis, corresponsal de la Associated Press, en la capital checoslovaca.

Con este motivo otro periodista, éste del "New York Times", Dana Adams Smichdt revela en un reciente artículo que antes del golpe de estado de 1948 había solamente en Praga de 25 a 30 corresponsales de Prensa.

Y no son más abundantes los periodistas en todos aquellos países del telón de ace-

ro: ahora que Hungría, Rumania, Bulgaria, Polonia y Checoslovaquia están bajo la protección de Stalin, hay tan solo tres periodistas occidentales: uno de Budapest y otro en Varsóvia.

—Y para esto, pudiéramos decir nosotros, marcharon las tropas americanas a liberar aquel país con banderas de democracia, libertad de pensamiento, de palabra, etc., etcétera. Es esto —si uno fuera americano— como para llevarse las manos a la cabeza.

Todas las informaciones transmitidas por estos tres corresponsales, para los servicios extranjeros, tanto de Prensa como de radio, tienen como única fuente a periodistas ocasionales que trabajan bajo el visto bueno de la policía local o los despachos oficiales. Y en todo caso sus comunicados deben ser aprobados por la censura correspondiente expresando por tanto tan solo el punto de vista oficial.

Comparten este honor informativo personas benévolas, a cuyas puertas hay que llamar después de la caída del sol tan solo, y como una salida se ven precisados a valerse de esas cartas anónimas que frecuentemente se introducen en todas las partes por los resquicios de las puertas.

—Los comunistas —dice Schmidt— van tapando uno a uno los escasos orificios que aun quedaban sobre el telón de acero.

...Y SU "PROCESO"

Por abril avisó a la embajada americana que era insostenible su situación. Y que la Policía perseguía durante las veinticuatro horas del día. Al día siguiente, aquella se apoderaba de él y la embajada no supo nada de su suerte, ni siquiera se le concedió autorización para visitarle.

¿De qué culpan a Oatis los cinco jueces que tras largos meses de proceso le han condenado. De haber hecho espionaje: su crimen exacto es el celo que mostraba por el hallazgo de informaciones. Precisamente es esa la virtud de todo buen periodista.

Oatis ante sus jueces aparecía como un hombre débil; no llevaba las gafas, de las cuales jamás se separaba, y hablaba como un automata con una voz de ventrilocuo: para poder entenderle tenía que valerse el procesado del micrófono y los jueces de auriculares.

Consideraron éstos que era una circunstancia agravante la de haber pertenecido catorce años a la Associated Press: proponían al Gobierno su expulsión en el caso de que no accediese al castigo o a la pena "por transmitir informaciones falsas".

(Pasa a la página 7.)

Partidos o partidas

DIEZ MILLONES DE ESTRELLAS DESCONOCIDAS SERAN FOTOGRAFIADAS EN PARIS

Irún (Crónica especial de nuestro periódico).—La crisis francesa ha durado cerca de un mes. Y está con esto acabando con la prudencia y la discreción de plumas tan medidas como las que cotidianamente hacen su labor en "Le Monde".

Remy Roure pregunta indignado: ¿estamos bajo el dominio de los partidos o de auténticas bandas?

Y bandas o partidas ya sabemos el significado peyorativo que puede tener y que el escritor descarga sin piedad sobre sus víctimas.

—Nuestro país marcha rodando hacia el fondo del abismo..., y se va a levantar con pena. Los franceses unidos debieran alzarse contra este sórdido sectarismo.

A la verdad, Remy Roure, que De Gaulle no lo hubiera dicho mejor... Pero puede decirnos por qué esta pluma y su periódico están constantemente frente al general, como lanza enarbolada que amenaza su pecho.

UN TELESCOPIO ELECTRONICO está a punto de inaugurarse en París: será su inauguración una fecha histórica en la astronomía. Eso al menos dicen los ingenieros que lo han construido.

Según ellos, a partir del próximo mes de diciembre, los astrónomos podrán captar millones de estrellas nuevas pudiendo ser accesible a nuestra vista la décima parte del globo en lugar de la centésima que lo es actualmente.

A simple vista el hombre puede registrar 3.000 estrellas, desde la Primera hasta

la sexta magnitud. La fotografía ha podido sorprender la vida de existencias que el hombre no verá jamás: en Palomar, por ejemplo, se ha llegado hasta a fijar una vigésima magnitud en estos años.

COMO PLACA se utiliza el antimonio de cesio, que al contacto de los pequeños puntos granulares de la luz, los fotones pueden aumentar la luminosidad de la imagen de origen, con tiempos de exposición infinitamente pequeños.

Este nuevo material receptor es cien veces más sensible que las placas más rápidas. En la fotografía estelar las exposiciones varían de diez minutos a diez horas. Con esta clase de material podrá hacerse siempre en pocos minutos, en cinco a lo sumo. Y se obtendrá con un telescopio de pocos, de 26 centímetros, los mismos resultados que con otro de 2,60 metros. Y no serán mejores los resultados del Monte Palomar con su telescopio en construcción de 50 metros, en el caso de que este sueño pueda realizarse.

Una gran parte de los misterios celestes será revelada, y entre éstos los elementos de la estructura del universo. Por de pronto se anticipa que el número de estrellas disminuye, a medida que se alejan más de nosotros.

¿VOLVERA EL DUQUE DE WINDSOR A INGLATERRA? Pudiera suceder y pudiera

igualmente suceder también, que marchará sólo, mientras que el ex rey estuvo en los Estados Unidos, su esposa gozó de su soledad un tiempo bastante largo en Europa.

Los columnistas del chisme americano se atreven a hablar del divorcio. La duquesa de Windsor aparece constantemente al lado de Russel Nipo. Este no es un Adonis de ocasión, pero si un cómico de fama que trabajará en una opereta célebre titulada "Call me Madam".

Los periodistas de esta clase tratan sin piedad, lo mismo al duque que a la duquesa. Uno de ellos acaba de publicar un artículo, en el cual dice:

"Si Eduardo VIII, el día de su abdicación, llamó a Mrs. Simpson "la mujer que yo adoro", Russel Nipe podía decir a la duquesa actual "la mujer que yo cortejo".

Y a estos rumores largamente comentados, no hacen gracia alguna en la corte de Buckingham, muy molesta ya por las memorias del duque, que no dejó a su padre jamás muy bien parado.

EL HIPNOTISMO PARA ADELGAZAR: diecisiete mujeres muy corpulentas, entre 90 y 100 kilos, procuran adelgazar conforme a un método totalmente nuevo.

El maestro las hipnotiza y, mirando fijamente sus ojos, las dice: "Las comidas grasientas o azucaradas os hacen engordar. Odiadlas". Y sus clientes han perdido de cinco a ocho kilos en cuatro semanas.

JAVIER DE EGUIA

DEPORTES

RODAS - CRESPO, pareja vencedora en el Concurso de Pesca

El mayor pez (750 grs.) fué capturado por Pousa-Postigo, y el mas pequeño (10 grs.) por Herola-Méndez

El domingo tuvo lugar el anunciado Concurso de Pesca. Del muelle Comercio partieron 20 botes participantes, que fueron situados en el lugar señalado por el Jurado. Después de tres horas, regresaron con las parejas que habían intervenido en este torneo, habiéndosele recogido momentos antes los «ranchos» capturados.

En el local de la Asociación se procedió seguidamente a las pesadas de los peces capturados por pareja, pesadas que en ocasiones, hubo de repetirse y hasta triplicar por la escasa diferencia entre unos y otros y para la mayor conformidad de todos.

Las capturas efectuadas suman un total de 34 kilos y 150 gramos de distintas y selectas variedades que, por deseo unánime de todos los participantes, entregó una comisión en el Hogar de Ntra. Sra. de África para los acogidos en dicho local benéfico.

La clasificación del concurso queda establecida así:

- 1.—Rodas - Crespo (3 880 gramos)
- 2.—Chaves-Aguilar (3'600)
- 3.—Villatoro-Domingo (3'350)
- 4.—Valero Tejedor (3 340)
- 5.—Morilla-Sáez (2 640)

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española. 11 Teléfono, 519

- 6.—Paublets-Gómez (2'290)
- 7.—Salas Floria (2'060)
- 8.—Canales-Canales (1'750)
- 9.—Cano Cuadra (1'715)
- 10.—Herola-Méndez (1'650)
- 11.—Blanco-Barbancho (1'425)
- 12.—Delgado Zumaquero (1'275)
- 13.—Pousa Postigo (910)
- 14.—Lorenzo-Tomás (860)
- 15.—Ruiz-García (800)
- 16.—Benítez-García (740)
- 17.—Murillo-Rodríguez (685)
- 18.—Leñador-Ovalle (400)
- 19.—Delgado Encina (350)
- 20.—Catarecha Medina (270)

Los premios especiales fueron adjudicados: Al pez de mayor peso (750 gramos) capturado por la pareja Pousa-Postigo. Al pez de menos peso (10 gramos) capturado por la pareja Herola-Méndez. Y al mayor número de piezas, logrado por la pareja ganadora, Rodas-Crespo

Boxeo

"Estoy convencido de que volveré a ser campeón del mundo", afirma Ray Robinson

Nueva York, 6.—En su primer entrenamiento, el ex-campeón del mundo de los pesos medios, Ray Robinson, ha sido abordado por los periodistas a los que manifestó:

"Mi derrota ante Turpin me ha hecho reflexionar y, por tanto, voy a prepararme bien para disputar el título mundial a mi reciente vencedor. Me encuentro en forma y estoy firmemente convencido de que volveré a ser campeón del mundo y no por casualidad. Batiré por K. O. a Turpin, para que no haya lugar a dudas".—ALFIL.

El Atlético de Tetuán se prepara para la próxima temporada

Tetuán, 7.—El próximo día 9 están citados todos los jugadores del Atlético de Tetuán para comenzar los entrenamientos bajo la preparación de Santiago Núñez. El equipo cuenta para la próxima temporada con los siguientes jugadores: porteros, Pachon y Hurtado; defensas, Castillo, Humanes, Solano, Seisdedos; medios, Jaco, Sevilla, Martí y Jimeno; delanteros, Antonio, Vivet, Patricio, Julián, Manolín, Moreno López y Chicha. Antes de comenzar la temporada, el Atlético jugará en septiembre un encuentro amistoso desplazándose a Melilla durante la feria.—ALFIL.

Veinte jugadores en la nómina del Córdoba

Por el C. D. Córdoba tienen ya comprometido los jugadores Lucas, Elías, Fernández, Paquillo, Moreno, Rubio, Pavón, Rodríguez, Rafacín, Valero, Monerri, Pastilla II, Periquito, Paima, Santacruz, Piño, Dima, Jorge, Yeto y Acedo. Se espera la renovación de contrato de Muñoz y Arceaga, así como la vuelta al club de Bedía y la incorporación de un portero y un interior.

Paco Bru, secretario técnico del equipo cordobés, trabaja en Madrid muy activamente y se esperan acuerdos con Cabañas, del Cartagena, portero, y Encinas, interior del Salamanca. El Córdoba estuvo también al habla con el portero malagueño, López, el cual pidió una cantidad superior a las posibilidades del equipo del Arcángel.

El torneo internacional de Ajedrez

La Coruña, 7.—De madrugada terminaron las partidas del torneo internacional de ajedrez que se juega en el Casino de La Coruña con los siguientes resultados: Pomar campeón de España, venció a Lombo. Robles, campeón de Galicia venció al holandés Orban. Karl venció a Freyre y el francés Rossolino y el argentino Pilnik hicieron tablas.—ALFIL.

Ciclismo

Aguirrezabal vence en el gran Premio Virgen Blanca

Vitoria, 7.—Se ha celebrado esta mañana la prueba ciclista Gran Premio Virgen Blanca en dos itinerarios diferentes. El primero en carretera por el Puerto de Vitoria y el segundo en un circuito urbano con un total entre ambas de 72 kilómetros. Tomaron la salida veinte corredores. Como el puerto se encuentra enseguida del punto de partida, la carrera comenzó a ser interesante porque el vizcaino Goustiza logró escapar y sólo corona en primer término la altura del puerto donde había premio especial. Perseguido por un grupo capitaneado por Aguirrezabal, empezó el descenso a una marcha vertiginosa y con dificultades por lo descarnado de la carretera, teniendo que rezagarse Goustiza por averías. Así como también algunos corredores más. En cabeza han seguido sólo dos nombres: Aguirrezabal y Loreto, que con gran sprint llegaron destacados a la capital. Una vez en ésta cubrieron doce vueltas al circuito urbano señalado como itinerario. La clasificación ha sido así: Aguirrezabal, del Eibarés, en 2-6-15, media horaria de 34,238. Loreto, igual tiempo; Bilbao, en 2-7-10 y en el mismo tiempo el resto de los corredores.—ALFIL.

Triunfa Emilio Rodríguez en la prueba de Mieres

Oviedo, 6.—Organizada por el Club Ciclista de Mieres se ha celebrado una prueba de carácter nacional, con un recorrido de 155 kilómetros.

Participaron 35 corredores. La prueba resultó muy emocionante y competitiva. Venció Emilio Rodríguez en 4 horas, 37 minutos y 50 segundos, seguido de Vidaurreta, en el mismo tiempo, tercero, Morales, de Santander; cuarto, Bruna, de Madrid, y hasta diez clasificados. Senen Mesa se retiró por rotura de la máquina.—ALFIL.

Olcina firma por el Valladolid

Ha firmado contrato por el Valladolid el interior izquierda del Alcoyano Olcina, que por primera vez en la temporada pasada actuó en el equipo levantino y en la máxima categoría. Por Olcina se interesaba—e incluso se dijo que había sido contratado por el Atlético de Madrid—pero finalmente y por intervención del ex vallisoletano y ex alcoyano Ara Olcina se ha decidido por los de Zorrilla, en cuyo club militará la temporada que viene. El interior ha tenido que abonar por su baja la cantidad de 40.000 pesetas.

Ortega Mancha, nuevo exterior del Sevilla

Procedente de la cantera sevillana de la que tanto producto viene sacando el equipo de la ciudad de la Giralda, ha ingresado en el club titular el exterior Ortega Mancha que con tanto acierto defendió los colores del Alcalá. Con la inclusión de Ortega Mancha son ya numerosos los jugadores nativos los que militan en el Sevilla.

Vaquero al Málaga

Málaga, 7.—Ha llegado a esta ciudad el antiguo Vallisoletano y delantero centro Vaquero. Esta tarde el citado jugador útimará con la directiva su probable fichaje en este club.—ALFIL.

Los madrileños derrotan a los alemanes en balón a mano

Atensbury City, 7.—El equipo madrileño de balón a mano ha derrotado por 21 tantos a 10 el equipo Sport Areunde.

Al terminar el primer tiempo los jugadores alemanes ganaban por 10 goles a 6, pero un segundo tiempo lleno de acierto por parte de los jugadores españoles, les dió una amplia victoria.—ALFIL.

Durante la Feria... refrésquese con

Fruchampañ, Gaseosas, Naranja

Cerveza Damm...

Productos WELL

DEPORTES

El nuevo presidente no resolvió la gravísima situación y el Granada se halla en trance de desaparición

Hace unos días dimos a conocer la solución de la crisis del Granada con el nombramiento del señor López Pont como presidente del mismo. Pero el tal señor y sus compañeros de Junta renunciaron a los cargos a la vista de la desesperada situación económica en que se encuentra el club de Los Carmenes, lo cual ha motivado una gravísima situación para el fútbol granadino, como puede desprenderse de los juicios que insertamos a continuación, de nuestros colegas de aquella ciudad andaluza:

La atención deportiva debe estar enterada de la situación del club que es dramática, sin paliativos cuya responsabilidad recae sobre los dirigentes que se aterraron a sus cargos, impidiendo que otros dieran la solución que ellos fueron incapaces de arbitrar. Lamentamos tener que emplear este lenguaje pero es la realidad. Sabemos que a nada conduce lamentarse sobre lo pasado, y si insistimos en ello es para que sirva de alerta ante futuras actuaciones. Y que nadie se dé por aludido, ya que, hoy por hoy, nadie ejerce la presidencia del club. La actitud del señor López Pont puede servir de ejemplo en sentido inverso. La dirección de un club no es un cargo vitalicio. Si el designado se siente con fuerzas y capacidad para llevarla, miel sobre hojuelas; pero si no es así, cuarenta y ocho horas son bastantes, como lo han sido para el señor López Pont, para declinar el cargo.

Decimos que la situación es dramática porque ya no se trata de adquirir más o menos jugadores y tener mejor o peor equipo. Se trata —ya es hora de decirlo— de que el Granada siga en la Segunda División o sea excluido de ella en un plazo de días. La Federación Española de Fútbol, en orden circular a todos los clubs de España, hace constar taxativamente:

Se excluirá de la competición oficial en que se encuentren encuadrados a todos los clubs federados que en un plazo contado desde la fecha al 15 de agosto no hayan liquidado a sus jugadores las cantidades vencidas hasta fin de temporada y que les adeuden en este momento con arreglo a las estipulaciones pactadas en sus contratos.

Y como nota final, añade: «Sólo nos resta manifestar que cuanto antecede no constituye un mero requerimiento más, sino que tiene todo el carácter de una conminación definitiva con todas sus consecuencias».

A esto añadimos nosotros: ¿No es muy significativo que en estas fechas aún no se haya publicado el calendario de la Segunda División donde hay clubs «ahogados» económicamente —entre ellos el Granada en los que este caso se puede plantear? La contestación surge clara y terminante.

Actualmente figura en la Federación una reclamación oficial del jugador Licker, por 25.000 pesetas que se le adeudan por su ficha. El no abonar esta cantidad antes del 15 de agosto hundiría automáticamente al Granada en Tercera División. Pero aún hay más. A la Federación, según la nota hecha pública por la Directiva que acaba de renunciar, se le adeudan 76.000 pesetas y en este caso también puede aplicarse la orden federativa. El día 10 de agosto deben comenzar los entrenamientos, pero como a varios de los jugadores con contrato en vigor se les adeudan los meses de junio y julio alguno de ellos puede, ante la crisis planteada, negarse a venir, presentando reclamación oficial de su sueldo».

Dieron comienzo con gran brillantez las pruebas de natación de la feria

En la dársena del muelle de Comercio y ante un numeroso público que se agolpaba en las cercanías, dieron comienzo en la noche de ayer las pruebas náuticas organizadas por el Club Natación Caballa.

En primer lugar fueron bendecidas por el Rvdo. Padre Perpén, párroco de Nuestra Señora de África las balsas de reciente construcción que permiten disputar pruebas con garantía de homogeneidad en los recorridos.

A continuación dieron comienzo las pruebas que arrojaron los siguientes resultados técnicos:

- 400 METROS LIBRES
- 1.—Martínez (Imperio de Riffien) 5' 37"
 - 2.—Villalba (Tetuán) 5' 51"
 - 3.—Ufer (C. Marítimo Melilla) 6' 03"
 - 4.—Pérez (C. N. Caballa) 6' 40"

- 100 METROS LIBRES
- 1.—Ufer (Melilla) 1' 7"
 - 2.—Martínez (Riffien) 1' 9"
 - 3.—Villalba (Tetuán) 1' 14"
 - 4.—Murcia (Caballa) 1' 16"

- 3 x 200 ESTILOS
- 1.—Club Natación Caballa (Serrais, Matoso Bernet) 4' 04"
 - 2.—C. Marítimo Melilla, 4' 07"
 - 3.—Imperio Riffien 4' 30"
 - 4.—Tetuán 4' 44"

Como final de la jornada se disputó un partido de polo acuático entre los equipos del Club Natación Caballa y el Club Marítimo Melilla. La superioridad de los ceuties fue abrumadora consiguiendo el triunfo por un rotundo 6-0.

Hoy a la misma hora 10 de la noche) continuarán las competiciones marítimas.

Las pruebas hípicas del lunes y martes

El comandante Jiménez Pascual sobre "Simeón" se adjudicó la Copa Sociedad Hípica y el alférez Cumbreño, sobre "Helsinki", la prueba Nacional

El comandante Jiménez Pascual sobre «Simeón» se adjudicó la Copa Sociedad Hípica y el Alférez Cumbreño sobre «Helsinki» la prueba Nacional.

Con gran asistencia de público se han celebrado el lunes y el martes las dos primeras jornadas del Concurso Hípico de Feria.

En la prueba del lunes a la que se inscribieron 41 caballos de ellos nueve con handicap de 120, resultaron un éxito deportivo y de público.

La primera serie de la prueba fué ganada por «Dés-pota», montado por el capitán Valenzuela. Este mismo

jinete obtuvo el triunfo en la segunda serie montando a «Caballón». En la última ronda de la prueba en la que intervenían los caballos favoritos destacó sobremanera el recorrido efectuado por «Simeón» magníficamente montado por el comandante Jiménez Pascual, que batió a los dos caballos anteriores por menor número de faltas adjudicándose el triunfo. Se repartieron 8.600 ptas. en premios y la Copa de la Sociedad Hípica.

La prueba de ayer ofrecía menos interés por tener menor cuantía los premios, lo que motivó la no participación de

algunos de los caballos destacados. Vencedor absoluto de la prueba fué el alférez Cumbreño, sobre «Helsinki», tras una magnífica monta, en la que consiguió terminar sin falta y con un tiempo bastante bajo. Las series primera y tercera, fueron ganadas por «Casanova» montado por el oficial moro-Sidi Kassem Kahali, y por «Heine» llevado con gran pericia por el capitán Díaz Bartrana. El caballo «Simeón», gran favorito de la prueba, incurrió en dos faltas, que mermaron sus posibilidades.

Hoy a las 17-30 tendrá lugar la tercera jornada disputándose la Copa Comandancia General de Ceuta.

De los créditos a España, se conceden otros 5.600.000 dólares

(Viene de la primera página.)

Con hecha en los Comunes por lord Templewood, dice: "Se lee y no se cree. Se quejan las naciones de que Rusia tiene "quintas columnas", que intervienen en la política interna de otros países. Pero ¿qué hacen estos conspicuos sujetos con respecto a España más que intervenir en su política interior, después de señalar con agrado que los Estados Unidos intentan acabar hace meses con el absurdo de la conclusión de España del sistema defensivo occidental?"

Los citados funcionarios han indicado a la United Press, que los jefes de Estados Mayores norteamericanos no han decidido todavía la fecha de salida de la misión militar, si bien se espera que sea pronto, una vez que hayan sido designados sus miembros. La misión habrá de dar normas y contenido definitivo a la labor preliminar realizada por el tallicido almirante Sherman. ERE.

TODAVIA ESPAÑA Y EL PACTO

Lisboa, 7.—Con el título de "Todavía España y el Pacto", el ilustre periodista Pedro Correia Marqués, escribe en el diario "A Voz" un extenso artículo. Al comentar la declara-

ción hecha en los Comunes por lord Templewood, dice:

Los Gobiernos de Londres y París perdieron su propio control y cometieron el inelegante gesto de manifestarse contra los propósitos de los Estados Unidos.

A este respecto, recoge el periódico portugués el comentario de "The Tablet", semanario inglés, según el cual, "no deben hacer caso los norteamericanos de las voces de hipocresía partidas de Londres y París".

A continuación, "A Voz" de hace una vez más los argumentos contra el pretendido fascismo español. "La guerra civil española —dice— sorprendió al propio Führer, que no se recató en decir a sus amigos que preferiría ayudar a la parte contraria, pues el Movimiento de Franco era una revolución contra el pasado".

"Los que conocemos la política de la guerra civil de España, sabemos que las llamadas democracias occidentales demostraron con hechos y palabras su parcialidad contra Franco. Este hecho llevó a Italia y Alemania a manifestarse también con actos y palabras por la causa de Franco. Como era preciso hacer frente a las siniestras Brigadas Internacionales, Franco aceptó el auxilio. Recordemos, sin embargo, entre otras cosas, que cuando se omó bilbao, se contraron allí anones con el escudo de S. M. británica". ERE.

ULTIMA HORA DEPORTIVA

Cherburgo, 7.—La primera etapa de la Vuelta ciclista al Oeste francés, Rennes-Cherburgo, ha sido ganada por el francés André Ruffet, que ha invertido un tiempo de 6 horas, un minuto, 21 segundos, seguido de Proyer (Francia), Dejedda y Andaire. ALFIL.

LA VUELTA A BELGICA

Bruselas, 7.—Ha terminado la Vuelta ciclista a Bélgica para independientes.

Resultó vencedor absoluto Maurice Neyt. ALFIL.

EL CAMPEONATO DE LOS PAISES BAJOS

La Haya, 7.—El holandés Van Bliet ha ganado el XII Campeonato de velocidad de los Países Bajos, venciendo a su gran rival Ja Derkssen. ALFIL.

BERNARDO RUIZ CORRERA CON UN EQUIPO FRANCÉS

Barcelona, 7.—Bernardo Ruiz formará parte de un equipo francés que dirige Pelissier, para correr durante la temporada de 1952, según asegura la revista "Vida Deportiva".

EL DIA 12 CORRERA B. RUIZ EN BURDEOS

Burdeos, 7.—En el Velódromo Municipal de esta ciudad, se celebrará el próximo día 12 una gran reunión ciclista internacional en pista, para lo que se cuenta con la participación de los franceses Bobet, Barbotin, Desbrest, Geminiani y hermanos Lazarides, además de los italianos Coppi y Milano, y del español Bernardo Ruiz. ALFIL.

EL CONCURSO HIPICO INTERNACIONAL DE IRLANDA

Dublin, 7.—La prueba internacional en el primer día del Concurso Hípico internacional, ha sido ganada por un jinete irlandés, el capitán Barry, quien ha vencido a los mejores jinetes de Italia, España, Francia y Gran Bretaña. Barry hizo el recorrido, sin falta, en 48 segundos. En segundo lugar se clasificó Mascarella (Inglaterra) y en tercer lugar el conde de Lora, de Francia. ALFIL.

Centro de Hijos de Ceuta
Caseta el "Revellin"
CENA AMERICANA
Se sortearán variados atrayentes regalos

MENU

Tortilla champignon
Espárragos vinagreta
Tournedó guarnecido
Tarta helada
Media botella de Rioja Monte Real

Precio 75 ptas.

El viernes a las 23 horas. Las tarjetas pueden recogerse en la Secretaría del Centro hasta las 24 horas del jueves día 9.

CLARETE «FINO MADRID» y FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

Información de Algeciras-

SEPELIO

El domingo, a la una de la tarde, tuvo lugar la conducción del cadáver a su última morada de D. José Silva Jiménez, padre del alcalde de Algeciras, don Angel Silva Cernuda.

A las doce y media se reunió en el salón de sesiones del Ayuntamiento la Corporación Municipal en Pleno, celebrando sesión extraordinaria para hacer constar el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento del Sr. Silva Jiménez (7. e. p. d.).

El acto del entierro constituyó una sentida manifestación de duelo, al que concurren todas las clases sociales de la población.

Formaban la primera presidencia el Excmo. señor gobernador militar del Campo de Gibraltar, presidente de la Diputación Provincial, comandante de Marina, juez de Primera Instancia e Instrucción y el teniente alcalde, Sr. Hernández.

Seguía a continuación una segunda presidencia, formada por los alcaldes de Gimena, La Línea, San Roque, Los Barrios y Tarifa. La tercera presidencia estaba constituida por el Pleno de la Corporación Municipal, y, a continuación, la última, presidida por el Sr. Silva Cernuda, director espiritual del fallecido, y familiares.

Desde estas columnas enviamos nuestro sentido pésame a los familiares del fallecido, y en especial a nuestro particular amigo D. Angel Silva Cernuda.

D. JOSE MARIA PEMAN, MANTENEDOR DE LOS II JUEGOS FLORALES DE ALGECIRAS.

Se ha confirmado la noticia de que D. José María Peman actuará de mantenedor en los II Juegos Florales de Algeciras.

La capacidad literaria del se-

ñor Peman es de sobra conocida por nuestros lectores para que nosotros volvamos a resaltarla. Ultimamente ha sido de nuevo galardonado con el premio "Ausias March", instituido por D. Agustín Pujol, por su obra "Todo el amor".

Por ello, auguramos un éxito al de este Certamen, pues junto a la valía del Sr. Peman van la calidad de los trabajos presentados.

CHARLA CON LA REINA DE LOS JUEGOS FLORALES, PEPITA ROMOJARO

-¿Esperaba que la eligieran Reina de los Juegos Florales?
-Ha sido para mí un honor inesperado.

-¿Cuando recibió la noticia, ¿le agradó?
-Efectivamente, me alegró, porque es natural que alegre a toda muchacha joven atenciones como ésta.

-¿Tiene escogido el modelo del traje? ¿Cómo es y de qué?
-Me lo están confeccionando y espero que quedará muy bonito. Es blanco y de tejidos vaporosos.

-¿Y de alhajas, ¿lucirá alguna de recuerdo familiar?
-Sí, desde luego.

-¿Cree que se pondrá nerviosa la noche de los Juegos Florales?
-La cosa no es para menos, sentirme reina, aunque sólo sea por unas horas, debe ser muy emocionante.

-Si tiene alguna cosa de interés particular que añadir puede hacerlo.
-Y me queda por decir que estoy muy agradecida a los señores que me han elegido para un puesto tan importante en una fiesta que se realizará para dar más esplendor a la Patrona de este pueblo, tan querida para mí, Nuestra Señora de la Palma.

-¿Cree que se pondrá nerviosa la noche de los Juegos Florales?
-La cosa no es para menos, sentirme reina, aunque sólo sea por unas horas, debe ser muy emocionante.

-Si tiene alguna cosa de interés particular que añadir puede hacerlo.
-Y me queda por decir que estoy muy agradecida a los señores que me han elegido para un puesto tan importante en una fiesta que se realizará para dar más esplendor a la Patrona de este pueblo, tan querida para mí, Nuestra Señora de la Palma.

-¿Cree que se pondrá nerviosa la noche de los Juegos Florales?
-La cosa no es para menos, sentirme reina, aunque sólo sea por unas horas, debe ser muy emocionante.

-Si tiene alguna cosa de interés particular que añadir puede hacerlo.
-Y me queda por decir que estoy muy agradecida a los señores que me han elegido para un puesto tan importante en una fiesta que se realizará para dar más esplendor a la Patrona de este pueblo, tan querida para mí, Nuestra Señora de la Palma.

-¿Cree que se pondrá nerviosa la noche de los Juegos Florales?
-La cosa no es para menos, sentirme reina, aunque sólo sea por unas horas, debe ser muy emocionante.

LA COMISION DE LOS JUEGOS FLORALES

El lunes se reunió la Comisión de Juegos Florales para decidir y fallar el trabajo ganador de este certamen.

La comisión integrada por los señores Silva Cernuda, alcalde de Algeciras; el escritor y poeta don José Carlos Muñoz de Luna; el concejal, don José Rivera Aguirre; el cronista y escritor local, don Juan Pérez Arriete, y don Enrique Muñoz Arosa, delegado de Educación Popular, decidió después de gran trabajo ante la calidad de los trabajos presentados dar el primer premio a la poesía de Algeciras que se presentaba bajo la pluma de "Bariovento", de la que resultó ser el autor don Rafael Duyós Giorgeta. El accésit de este premio correspondió a la poeta que bajo el tema "Bone Pastor", presentó don José Antonio Ochaíta.

El premio de trabajos en prosa fué concedido a don Manuel Fernández de Liencres y Pérez, por su trabajo "Algeciras, ciudad compleja".

Existe este año una animación extraordinaria para este certamen, ya que el éxito alcanzado el año anterior ha hecho aumentar el interés por éste, lo que prueba el nivel cultural de Algeciras.

FUTBOL

Se van teniendo noticias del resultado del viaje que la comisión de jugadores de nuestro club titular está haciendo en los doce días que lleva visitando los distintos sectores futbolísticos españoles de más garantía.

Como dijimos en números anteriores, la directiva actual está dispuesta este año a hacer un gran papel dentro de nuestro grupo ya que no ha regateado medios, y sabemos que por Madrid, Valencia y Zaragoza ha hecho una labor fructífera y de envergadura, pues consiguió la firma de varios elementos de valía aparte de un buen entrenador como es Nieto.

También se habla de otros dos elementos que ante la duda de su claridad la comisión no quiso contratar en firme y se desplazaron para someterlos a un partido de prueba.

Todo esto ha hecho desaparecer el pesimismo que había entre los aficionados, viéndose las penas deportivas muy animadas, augurándose una temporada de fútbol en Algeciras como hace años no la ha habido.

COMUNICADOS OFICIALES

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos

RACIONAMIENTO

A partir de hoy se podrá adquirir en todos los establecimientos de comestibles ultramarinos y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que deberán estar expuestas al público en cada uno de ellos, contra el corte de cupones núm. 152 de «Varicos» de las cartillas de Adultos y 16 de «Puré» de las Infantiles, MEDIO KILO DE GARBANZOS, a razón de 4 00 pesetas el kilo

Ceuta 7 de Agosto de 1951.

EL PRESIDENTE,
José Fernández Verdú

Ayuntamiento de Ceuta

Negociado de Abastecimientos

RACIONAMIENTO

Por el presente se cita a los dueños de los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina se presenten por este Negociado para recoger cupón de artículo sujeto a racionamiento

Ceuta, 8 de agosto de 1951

EL SECRETARIO
Fdo: Diego de la Rubia.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Relación número 27 de donativos recibidos en esta Delegación para la confección de bolsas de viveres comestibles a distribuir entre familias necesitadas con motivo de las Fiestas de la Patrona la Santísima Virgen de África.

Suma anterior 33.940'00 pts
Empresa de Toros. Segunda aportación. 125'00; Ferrería Riera Hermanos 100'00. Suma y sigue 34.165'00 ptas.
Ceuta 7 de Agosto de 1.951.
El Delegado

Cariós Quintana Palacios

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al pago a partir del día 7 del corriente.

Jefatura Obreros Públicos, don José Sivarrey, delegado jefe de Telecomunicación, jefe provincial Sanidad Civil don Eduardo Sánchez Hiecke, don Fernando Martínez Contreras don Eduardo Pamiés Sánchez, don José Armario Bosch don Miguel Rubio Aguiar, don José Luis Barañano.

TELECOMUNICACION

Relación de telegramas detenidos en las oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios.

De Cádiz para Soledad Núñez

José Antonio 41; de Barcelona para Paquita Gómez Benítez; de Oña para Julio Ant. García 2.º sala medicina Hospital Mar.; de Salobreña para teniente Juárez; de Algeciras para Anita Barre; de Santa Pola para Tomás Lara, Hotel Deva; de Málaga para Bárbara Guerrero, Generalísimo 36.

"REVISTA MUJER"

NUMERO DE AGOSTO

«Mujer» brinda en esta salida un precioso e interesante número. Destacan en él varios originales en exclusiva y entre ellos: «Cuatro modelos presentados por Asunción Bastida»; la crónica de la moda por Simone Pascal y otra de belleza, por Silvia Visconti «La bebida y la belleza». Además inserta un guión cinematográfico completo de una de las películas que serán estrenadas en la próxima temporada: «La venganza del destino», más un relato de Concha Azu titulado «La carta de la novia». Habrán de añadirse algunas otras amenas crónicas: «Breves impresiones de una hispanoamericana en torno a la mujer española», por Aurora Mármo, la gran periodista venezolana y articulista de Andrés Bello, Julio Angulo, etc. No faltan los habituales consejos, recetas, consultorios, patrones y labores

Cruz Roja

Número premiado anoche 7 5

MALES DE LOS PIES
FRANCISCO DE LA CRUZ AGUSTI
Practicante en Medicina y Cirugía
CIRUJANO PEDICURO - CALLISTA
Uñeros, Juanetes, Callos, Durezas, uñas hipertrofiadas, y pies defectuosos.
Depilación eléctrica extirpación de Verrugas y Masaje terapia
Consultas: En Tetuán, sábados de 5 a 8. General Prim, 21. 2
Teléfono 3066. En Ceuta, resto de semana de 5 a 8.
Botelo 24 Teléfono 1080. Solicite número consulta

Un nombre famoso para un tabaco exquisito
TOLEDO



Delicioso tabaco habano



PIDA CERVEZA NEGRA
BOCK DAMM
(Botellines)

Uno solo y está en la cárcel

(Viene de la tercera página.)
Al proceso no asistió periodista alguno del Oeste, sino dos miembros tan solo de la embajada.

...VOGELFR OPINA

Vogeler, el empleado de la telefónica americana, recientemente rescatado de las mazmorras comunistas de Praga, ha sido interrogado: según él, no van buscando los checos el precio de su rescate en dinero, sino una concesión económica o política cualquiera. Por Vogeler se pagó al Gobierno húngaro en concesiones industriales, una cifra de muchos millones.

Para libertar a Oatis, según el semanario "Time", el Gobierno checo podría exigir que se retirase la radio "Europa Libre"; difunde ésta todos los días los nombres de los espías checos y denuncia las calamidades del régimen. El Departamento de Estado se contenta con protestar oficialmente y conseguir comerciando a todo plan con Checoslovaquia: 28 millones de dólares de intercambio por año.

Y al mismo tiempo, el Gobierno checo tiene nueve delegados oficiales en los Estados Unidos y cinco en la G. N. U. Y aun hablan los americanos de su sangre joven y caliente.

UBALDO DE LEON

Vida religiosa

(Viene de la segunda página.)

Ciriaco y compañeros. Ornamentos rojos o misa de difuntos con ornamentos negros.

SANTOS CIRIACO, LARGO Y ESMARAGDO

San Ciriaco, diácono de la Iglesia romana, fue condenado a muerte durante la persecución de Diocleciano, el año 303 de Jesucristo. Largo y Esmaragdo, junto con veintidós cristianos, fueron sus compañeros en la palma del martirio.

Información de TETUAN

VISITA DEL EXCMO. SR. DELEGADO GENERAL A LA INTERVENCIÓN TERRITORIAL DE YEBALA Y SERVICIOS MUNICIPALES

En la mañana de ayer a las diez el Excmo. señor delegado general de la Alta Comisaría general Cuesta Monereo acompañado de su ayudante teniente coronel señor Barbasán, visitó el edificio donde están instaladas las dependencias de la Intervención Territorial y Junta de Servicios Municipales.

En la puerta fué recibido por los limos, señores interventor territorial de Yebala teniente coronel don Luis Carvajal; presidente de la Junta, Sid Mohamed Ben Abú e interventor municipal don Rufino Vela Basco.

En primer lugar visitó a Territorial siendo presentado por el titular de la misma a los jefes y funcionarios de sus servicios, con quienes departió breves momentos y después visitó la Junta Municipal saludando a los vocales españoles, musulmanes e israelitas que le esperaban y posteriormente le fueron presentados los jefes de servicios de

las dependencias municipales.

El general Cuesta Monereo saludó a todos ellos con la amabilidad y simpatía que le caracteriza, abandonando poco después el edificio de la Junta municipal

Exposición Biental Hispano-Americana de Arte

AVISO

Las artistas españolas o hispano americanas residentes en la Zona, y a quienes interese concurrir a la exposición citada, deben manifestarlo a la Inspección de Bellas Artes, donde obrarán de presentarse sus obras para el visto bueno, y recoger la información exacta de todos aquellos extremos que les interesen al fin citado.

Tetuán, 4 de agosto de 1951.

EL DELEGADO DE CULTURA,

Tomás García Figueras (Rubricado).

Bolsa libre de Tánger

Cambios del día 7 martes.

Franco (pts. 100)	857
Libra cheque	125'50
Dólar cheque	44'30
Franco suizo	10'24
Escudos	154'50
Libra oro	4.900 fcos
Dólar oro	985 frcos.

JUEVES EUCARÍSTICO

Mañana se celebran en la iglesia de Nuestra Señora de África los cultos de los Jueves Eucarísticos, a las ocho y treinta, se dice la misa de Comunión general, y por la tarde, a las 20 y 30, la Hora Santa.

Llega a Abadán la delegación británica, con Harriman

(Viene de la primera página.)
bien las alegaciones según las cuales los británicos han sido objeto de malos tratos en la campaña de hostilidades emprendida por determinados elementos.—EFE.

MAKKI, OBJETO DE PROTESTAS SOVIÉTICAS

Abadán, 7.—Al descender del avión, el enviado especial de Truman, preguntó: "¿Dónde está Makki?"

Hussein Makki, secretario de la Comisión persa de nacionalización del petróleo, que se encuentra en Abadán, ha sido motivo de protestas por parte de los funcionarios británicos aquí residentes, que le acusan de haber emprendido una campaña de agitación.—EFE.

El control de Egipto sobre el canal de Suez

Inglaterra, EE. UU. y Francia pedirán al Consejo de Seguridad que ponga fin a las restricciones

Sede de las Naciones Unidas 7.—Gran Bretaña, Estados Unidos y Francia van a pedir ante el Consejo de Seguridad que se apruebe una resolución pidiendo a Egipto que ponga fin a sus restricciones sobre la navegación en el canal de Suez.

Las tres naciones occidentales han llegado a un acuerdo sobre el texto del proyecto de resolución y hoy lo han dado a conocer a las demás delegaciones del Consejo de Seguridad.

En la citada resolución se recuerda la interpretación hecha por el teniente general William Riley, jefe de la Organización de la ONU encargada de la tregua en Palestina, en el sentido de que toda intromisión en la navegación por el canal de Suez representa un acto agresivo contrario al acuerdo del armisticio.—Efe.

Dura nota del general Ridgway a los jefes rojos

(Viene de la primera página.)

En el mensaje comunicado a Ridgway el envío de su delegación a Kaesong «inmediatamente» y en dicho mensaje rojo se decía casi despectivamente que Ridgway se había dejado influir por un «incidente trivial».

Estas deducciones se hacen de la versión japonesa sobre dicho comunicado aunque la versión inglesa es más suave y se supone que el mensaje comunista en idioma japonés se escribió con miras propagandísticas para el público de Extremo Oriente.—Efe.

En el mensaje comunista ve-

ría virtualmente a ordenarse a Ridgway el envío de su delegación a Kaesong «inmediatamente» y en dicho mensaje rojo se decía casi despectivamente que Ridgway se había dejado influir por un «incidente trivial».

UN COMENTARIO DEL «DAILY TELEGRAPH»

Londres 7.—(Servicio especial).—El «Daily Telegraph» comenta la decisión de los comunistas de aceptar las condiciones del general Ridgway para reanudar las conversaciones en Kaesong y ver si se consigue un alto el fuego.

El diario declara que una vez más la firmeza por parte del mando de las Naciones Unidas ha conseguido una retirada de las continuas objeciones rojas.

Expresando su esperanza de que el conflicto coreano no continuará indefinidamente, el Daily Telegraph, dice:

«Del lado del enemigo hay, por lo menos tres partes interesadas: Corea septentrional, China y Rusia. Es posible que los coreanos comunistas tengan sus diferencias con los chinos insurrentos pero es muy posible que sientan que han sacrificado bastante al imperialismo de Pekín.

Por otra parte, Mao Tse Tung puede muy bien comprender que no puede abandonar la campaña solamente debido a las pérdidas de vidas. Esto por razones de prestigio. Sin embargo, no puede ganarse sin las armas y el equipo necesario. Aquí es donde Rusia entra en escena, ya que tiene que suministrar todo el armamento y municiones que China necesita.

Es interesante, al menos, que las discusiones para un alto el fuego fuesen sugeridas en principio por Moscú. Después de todo, Rusia no ha conseguido laureles políticos al suministrar lo que ha probado ser un combatiendo sin éxito. Mao tendrá que ponerse de acuerdo con Moscú y llegar a convenir un alto el fuego en Corea o enfrentarse con la posibilidad de ser echado por la borda. Ciertamente no puede olvidar el ejemplo del mariscal Tito.—Efe.

Es interesante, al menos, que las discusiones para un alto el fuego fuesen sugeridas en principio por Moscú. Después de todo, Rusia no ha conseguido laureles políticos al suministrar lo que ha probado ser un combatiendo sin éxito. Mao tendrá que ponerse de acuerdo con Moscú y llegar a convenir un alto el fuego en Corea o enfrentarse con la posibilidad de ser echado por la borda. Ciertamente no puede olvidar el ejemplo del mariscal Tito.—Efe.

Farley regresa a EE. UU.

Nueva York 7.—«España es un país en el cual podemos depositar plena confianza para la lucha contra el comunismo» ha dicho el ex director general de Comunicaciones, James A. Farley, a su regreso a Estados Unidos, después de haber visitado nueve países europeos.

Farley que fué recibido en audiencia por Su Santidad Pío XII se ha mostrado muy complacido de su entrevista y ha expresado que el Sumo Pontífice presenta un «muy saludable aspecto».

Durante su viaje por Europa, Farley almorzó con el general Eisenhower. Preguntado sobre su entrevista con él, dijo: «No se habló de política».—Efe.

SINTONICE RADIO Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjanse a su Delegación en

CEUTA

Espíritu Santo, 2 pral.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO almacén Razón Administración.

Alqui eres

SE OFRECE habitación a caballero. Razón, teniente Pacheco, 14. 2.ª izquierda.

Plaza de Toros de Ceuta

Domingo 12 de agosto de 1951. A las 6 de la tarde

EXTRAORDINARIA NOVILLADA

en la que se lidiarán, banderillearán y serán muertos a estoque

1 BRAVOS Y ESCOGIDOS NOVILLOS,

de la acreditada ganadería de D. JUAN BELMONTE, para los afamados y excelentes novilleros punteros en el año actual

Miguel Martín Montenegro

el más joven novillero de España, y

Enrique Vélez

acompañados con su cuadrillas

Al final de la novillada se verificará un gran sorteo con los siguientes premios en metálico.

1.º de 250 pesetas.- 2.º de 500 pesetas

3.º de 1.000 ptas. 4.º de 2.000 ptas.

5.º de 10.000 pts.

SHVERNIK, PRESIDENTE DE LA URSS, PROPONE A TRUMAN UN PACTO ANTIBELICO DE LAS CINCO GRANDES POTENCIAS

Da a conocer al pueblo norteamericano la resolución aprobada por el soviét supremo

Comprende la prohibición de armas atómicas y limitación de armamentos

Washington, 7. (Urgente).— El presidente de la Unión Soviética, Nikolsi Mikhaïlovich Shvernik, ha dirigido una carta a Truman, en la que le propone que, para acabar con la guerra fría, firmen un tratado antibélico las cinco grandes potencias: Estados Unidos, Unión Soviética, Gran Bretaña, Francia y China.

Shvernik dice en su carta que esta idea del pacto entre las cinco grandes potencias está contenida en una resolución presentada a primera hora de ayer, lunes, por el Soviet Supremo en Moscú.

La carta del presidente ruso es respuesta a la resolución del Congreso, aprobada el pasado mes, en la que se expresaba la amistad norteamericana hacia el pueblo ruso. El presidente Truman envió la resolución a Shvernik, junto con una carta personal, proponiendo que los dos pueblos se unieran para desterrar la guerra.

El presidente ruso, en su carta, añade que el pacto de las cinco potencias incluiría la limitación de armamentos y la prohibición de armas atómicas, con el establecimiento de una inspección sobre el cumplimiento de tal prohibición. Shvernik agrega: "La conclusión de tal pacto tendría una significación excepcionalmente importante en la mejora de las relaciones soviético-americanas y en el reforzamiento de la paz entre los pueblos. Semjante pacto aumentaría la confianza de todos los pueblos en la conservación de la paz y, además, permitiría la posibilidad de limitar los armamentos y de aligerar la carga de los gastos militares que pesa con toda su intensidad sobre los pueblos.—Efe.

MÁS DETALLES DE LA CARTA DEL PRESIDENTE RUSO

Washington, 7.—En el Departamento de Estado se dan más detalles sobre la carta del presidente de la U. R. S. S. al de los Estados Unidos. Shvernik dice que el pueblo americano, si se lleva a cabo las propuestas soviéticas "encontrará siempre la cooperación plena por parte del pueblo soviético".

"Aprovecho esta ocasión —dice— para pedir a usted que transmita al pueblo americano los saludos y buenos deseos de parte del pueblo de la Unión Soviética."

Shvernik pide a Truman que cuide de que la carta y la resolución aprobada por el Soviet Supremo el lunes, que acompaña a la misiva, lleguen al pueblo norteamericano.

Truman ha dado orden inmediatamente al Departamento de Estado de publicar todo el material lo antes posible.—Efe.

RUSIA NO HABLA DE LEVANTAR EL "TELÓN DE ACERO"

Washington, 7.—Se dice en medios autorizados que, aunque la resolución norteamericana, enviada el 7 de julio, pedía a Rusia que levantase el "telón de acero" y permitiese el libre intercambio entre los pueblos americano y ruso,

Shvernik hace caso omiso de esta petición, y en vez de ello, presenta sus propuestas más amplias, respaldadas por el Alto Presidium soviético, como base para poner fin a la guerra fría.

También se recuerda que el ministro soviético de Asuntos Exteriores, Vichinsky, rechazó la idea del pacto de las cinco potencias y las propuestas de limitación de armamentos, así como los controles atómicos, durante las sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, en 1949 y 1950. Al suscitar de nuevo el presidente soviético, Shvernik, estas cuestiones, da con ello nueva importancia a la actitud soviética.—Efe.

LA RESOLUCION APROBADA POR EL SOVIET SUPREMO DE LA U. R. S. S.

Washington 7 (Urgente).— El presidente ruso Shvernik ha enviado también a Truman la resolución aprobada el lunes, por el Soviet Supremo de la URSS.

El punto principal de la resolución es la declaración de que «la Unión Soviética no tiene planes agresivos ni amenaza a ningún país ni pueblo».

Los puntos principales de la declaración soviética son:

1.—Un pacto antibélico entre EE. UU., Rusia, Inglaterra, Francia y China, (refiriéndose a la China Roja)

2.—Prohibición de armas atómicas, respaldada por una inspección para asegurarse de que ningún país las fabrica.

3.—Limitación de armamentos.

4.—Eliminación de diferencias de trato de obstáculos comerciales, etc.

Se considera significativo que los mensajes rusos actuales no contengan referencias a las Naciones Unidas.—Efe.

La mas alta condecoración persa concedida al CAUDILLO

Teherán, 7.—El sha de Persia ha concedido al Jefe del Estado español, Generalísimo Franco, el collar de la Orden de Pahlevi, la más alta condecoración persa.—Efe.

Próximo foco de perturbaciones

Egipto anulará su tratado con Inglaterra a la que no apoyará en caso de guerra mundial

El Cairo, 7.— El ministro egipcio de Asuntos Exteriores, Salal El Din Bey, ha declarado que Egipto y otros países no apoyarán a Gran Bretaña en el caso de una tercera guerra mundial.

Anunció también a la Cámara que le aclamó frenéticamente, que Egipto anulará el tratado anglo-egipcio de 1935 antes de terminar este año.—Efe.

EGIPTO, PROXIMO FOCO DE PERTURBACIONES

Londres 7.— Egipto sucederá al Irán como próximo foco de perturbación en el

Oriente Medio, según pronostican personas generalmente bien informadas.

La declaración del ministro egipcio de Asuntos Exteriores Salah El Din Bey, hecha a puerta cerrada en el Parlamento, indica que la Liga Árabe de la cual Egipto es el miembro más fuerte, está convencida de que la actitud británica con respecto «a los irrazonables nacionalistas árabes, ha sido reforzada por el respaldo de los Estados Unidos», según han manifestado los citados informadores.—Efe.

El marqués de Desio ofrece en Roma una comida al ministro de Educación Sr. Ruiz Jimenez

Roma, 7.— En honor del ministro español de Educación Nacional, don Joaquín Ruiz Jiménez y del ministro italiano de la Instrucción Pública el honorable Antonio Segni, ha dado una comida en su residencia del Montorio, el embajador de Es-

paña en Italia marqués de Desio Asistieron el subsecretario de la Presidencia del gobierno, Dr. Giulio Andreotti y otras altas personalidades gubernativas entre las cuales figuraban los embajadores conde Zoppi y barón Scammacca, secretario general del Ministerio de Asuntos Exteriores y jefe de Protocolo de la Presidencia de la República, respectivamente, y el señor Mameli, director general de Relaciones Culturales con el extranjero.—Efe.

Regalo de una colección de orfebrería al Generalísimo Franco, por un artista portorriqueño

San Juan de Puerto Rico, 7.— Una colección de orfebrería ha sido ofrecida al Generalísimo Franco como obsequio y homenaje de su autor, el artífice boricua don Juan Reina Villaverde.

La colección consiste en una hebilla labrada sobre una moneda de España de 1888, destinada al Caudillo; dos altares en miniatura en marfil y plata dorada encajados cada uno de ellos en el interior de una cáscara de nuez, para doña Carmen Polo de Franco y un broche calado y dorado en una moneda española de 1865, así como unas tenacillas de plata para cigarrillos, con destino a la marquesa de Villaverde.

Todos estos objetos, guardados en un cofre de cedro oloroso, con bisagras de plata, serán entregados al cónsul general de España, para su curso a Madrid.—Efe.

4 ASES

SOLERA ALMINA-FINO ALMINA
MOSCATEL ALMINA-OLOROSO ALMINA

C. COSIO, HIJO